



Quinze Préziens à la semaine fédérale



Les quinze Préziens à avoir participé à la 76e semaine fédérale de cyclotourisme dans l'Allier

Quinze Préziens ont participé à la 76e semaine fédérale du cyclotourisme qui a regroupé 14 000 participants à Saint-Pourçain-sur-Sioule dans l'Allier.

Les cyclotouristes, au fil de leurs sorties, ont pu découvrir les vignobles dont celui du Saint-Pourcinois, le plus ancien planté par les Romains (Saint-Louis se faisait servir à sa table royale ce vin précédé d'une flatteuse réputation !), les châ-

teaux dont les plus anciens datent du XIe siècle ainsi que les églises et musées.

N'oublions pas non plus une incursion au pays de Vichy avec son patrimoine remarquable. Vichy, la reine des villes d'eaux dont la notoriété a débuté sous l'empereur Napoléon III qui y a fait cinq séjours de 1861 à 1886.

"Une belle semaine avec un accueil et une organisation remarquables", selon les Préziens.

SEMAINE FÉDÉRALE

Les Cyclos à Quimper



Une semaine bien remplie

10 cyclos des Avaloirs et leur famille sont allés participer à la semaine fédérale internationale de cyclotourisme parmi 15.000 cyclos qui avait lieu à Quimper.

Une semaine fédérale, ce sont des circuits organisés et fléchés chaque jour avec un descriptif de l'itinéraire sur lequel toutes les curiosités, les visites, les panoramas sont mentionnés. C'est ainsi qu'au fil des jours, du dimanche 4 août au dimanche 11 août, les cyclos ont pu découvrir les cols finistériens, le pays bigouden, le port du Guilvinec, le port de Bénodet ensuite la Pointe du Raz et le cap Sizun. La presqu'île de

Crozon est un site merveilleux mais très difficile pour les cyclos.

Une journée "relax" avec un pique-nique géant au château de Trohanet a redonné des forces aux cyclos pour aborder les montagnes noires ou le pays d'Iroise sans oublier la Cornouaille des peintres avec Pont Aven qui en est la cité.

Pour clore cette semaine, le dimanche a été l'occasion du défilé dans les rues de Quimper. Une semaine de cyclotourisme bien remplie, l'édition 2003 se déroulera à Aurillac (Cantal).

Les cyclos à la semaine fédérale du cyclotourisme

Rendez-vous incontournable pour les cyclos préziens qu'est la semaine fédérale du cyclotourisme. Cette année, c'est à Saint-Omer dans le Pas-de-Calais que cette semaine s'est déroulée du 1^{er} au 9 août avec la présence de 13 000 cyclotouristes. Les dix cyclos des Avaloirs ont ainsi découvert la région Nord-Pas-de-Calais par de petites routes sinueuses et plates. Certains cyclotouristes ont parcouru jusqu'à 700 km à raison de 110 à 115 km par jour. Ces cyclos à l'humeur toujours joyeuse ont aussi découvert la ville où s'est tourné un célèbre film... L'an prochain c'est à Verdun que se

